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BSV Wulfen  -  Taunusweg 6  -  D-46286 Dorsten-Wulfen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung 2022 des BSV Wulfen e. V. 
 
 
Termin: Sonntag, 20. November 2022, 18.00 Uhr 
Beginn: 18.00 Uhr 
Ort: Clubheim des BSV Wulfen, Großer Ring 73, 46286 Dorsten – Alt-Wulfen 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Stimmenzahl 
 

Der 1. Vorsitzende Christoph Winck eröffnet die Versammlung um 18.00 Uhr und 
begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

 
Auf Vorschlag des Vorstandes wird Carsten Duwenbeck von der Versammlung 
einstimmig zum Schriftführer gewählt. 

 
Duwenbeck beantragt die Änderung der Tagesordnung im TOP 7: Wahlen. Er bittet 
um Ergänzung der Bestätigung des Jugendwartes von der Jugendvollversammlung 
2021, die zeitlich nach der Mitgliederversammlung stattgefunden hat. Daher konnte 
der Jugendwart Ole Wegener in 2021 noch nicht durch die Mitgliederversammlung 
bestätigt werden, was heute nachgeholt werden soll. Die Versammlung stimmt dem 
Antrag auf Änderung der Tagesordnung einstimmig zu. 

 
Winck stellt fest, dass satzungsgemäß eingeladen wurde, Gegenstimmen hierzu 
kommen auf Nachfrage nicht auf. 

 
Es sind 25 stimmberechtigte Mitglieder der fristgerechten Einladung (s. Anlage 2) 
gefolgt (s. Anwesenheitsliste: Anlage 1). 

 
 
TOP 2: Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 (s. a. www.bsv-wulfen.de) 
 

Das Protokoll liegt vor und war auch im Vorfeld im Internet (s. o.) einsehbar. Die 
Versammlung genehmigt das Protokoll von 2021 einstimmig bei einer Enthaltung. 

BSV-Vorstand 
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TOP 3: Bericht des Vorstandes 
 

Der 1. Vorsitzende Christoh Winck verliest den Bericht des Vorstandes (s. Anlage 
3). 
 
Ole Wegener berichtet über Aktivitäten des Jugendausschusses (s. Anlage 4). 

 
Der 1. Kassierer Christian Hinsken verliest den Kassenbericht (s. Anlage 5). 

 
Der 1. Vorsitzende gibt Gelegenheit, die Berichte zu diskutieren: 

 
# Heinz Schrudde erfragt die Eintrittsgelder-Einnahmen der Vorjahre. 

 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Joachim Klinckmann berichtet stellvertretend für die Kassenprüfer über die 
hervorragende Arbeit der Kassenführung, die auch aus der EDV heraus sehr leicht 
zu prüfen ist. 

 
Der Kassenprüfer Joachim Klinckmann bescheinigt stellvertretend für alle 
Kassenprüfer nach gemeinsamer Prüfung schriftlich die einwandfreie Führung 
sämtlicher Kassen (s. Anlage 6). Sie beantragen die Entlastung des gesamten 
Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021. Fragen zu dem Bericht der Kassenprüfer 
gibt es nicht. 

 
 
TOP 5: Wahl eines Versammlungsleiters 
 

Winck schlägt Max Schürmann vor. Es werden keine weiteren Vorschläge 
vorgetragen und Schürmann wird einstimmig –bei einer Enthaltung– gewählt. 
Schürmann bedankt sich ausdrücklich beim Vorstand des BSV Wulfen. 

 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
 

Schürmann bestätigte die gute und vorbildliche ehrenamtliche Arbeit des 
Vorstandes und schlägt vor, dem Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des 
Vorstand zu folgen. Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Vorschlag 
einstimmig zu und entlastet den Vorstand ebenso einstimmig.
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TOP 7: Wahlen (in geraden Jahreszahlen) 
 

Auf eine geheime Wahl wird auf Rückfrage an die Versammlung einstimmig 
verzichtet. 

 
 2. Vorsitzende/r (bisher Carsten Duwenbeck): Vorschlag durch den 
Vorstand: Wiederwahl. Es werden keine weiteren Vorschläge vorgetragen. 
Die Versammlung stimmt mehrheitlich der Wahl zu. Duwenbeck nimmt die 
Wahl an. 

 

- 1. Geschäftsführer/in (bisher Holger Zarth): Vorschlag durch den Vorstand: 
Wiederwahl. Es werden keine weiteren Vorschläge vorgetragen. 
Die Versammlung stimmt einstimmig der Wahl zu. Zarth nimmt die Wahl an. 

 

- 1. Kassierer/in (bisher Christian Hinsken): Vorschlag durch den Vorstand: 
Wiederwahl. Es werden keine weiteren Vorschläge vorgetragen. 
Die Versammlung stimmt einstimmig der Wahl zu. Hinsken nimmt die Wahl 
an. 

 

- 1. Beisitzer/in (bisher Daniel Hoffmann): Vorschlag durch den Vorstand: 
Michael Plumpe. Es werden keine weiteren Vorschläge vorgetragen. 
Die Versammlung stimmt einstimmig der Wahl zu. Plumpe nimmt die Wahl 
an. 

 

 3. Beisitzer/in (bisher Volker Kuhrmann): Vorschlag durch den Vorstand: Kim 
Gnutzmann. Es werden keine weiteren Vorschläge vorgetragen. 
Die Versammlung stimmt einstimmig der Wahl zu. Gnutzmann nimmt die 
Wahl an. 

 
Bestätigung der Wahl der/des Jugendwartes/Jugendwartin (bisher Ole 
Wegener): Da die Jugendvollversammlung 2021 erst nach der 
Jahreshauptversammlung 2021 des BSV Wulfen stattfindet, erfolgt am 
heutigen Abend die Bestätigung. Die Verstammlung bestätigt die Wahl 
einstimmig. 

 

- Kassenprüfer (bisher Joachim Feller, Joachim Klinckmann. 
Ersatzkassenprüfer: Max Schürmann): Vorschlag durch die Versammlung: 
Joachim Feller, Tarik Shaheen und als Ersatzkassenprüfer: Max Schürmann. 
Die Versammlung stimmt einstimmig der Wahl von Feller, Shaheen und als 
Ersatzkassenprüfer Schürmann zu. Alle nehmen die Wahl an. 

 
- 2 Vertreter des Hauptvereins zum Förderverein (bisher David Groß und 

Michael Plumpe): Vorschlag durch die/Meldungen aus der Versammlung: 
Nico Kleine-Sender und Wiederwahl von David Groß. Kleine-Sender ist 
einverstanden, Groß hatte schriftlich seine Einverständiserklärung gegeben. 
Groß und Kleine-Sender werden einstimmigt gewählt und nehmen die Wahl 
an bzw. sind wiedergewählt. 



 
 
 

 
 4 

TOP 8: Anträge 
 

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 

# Stefan Duve berichet vom Förderverein. Die Mitgliederzahlen (ca. 85) 
könnten höher sein. 

 
# Grundsätzlich sind auch beim BSV Wulfen die Mitgliederzahlen ausbaufähig 

(ca. 400). Gerade die Cheerleader sind eine große Mannschaft, die die Zahl 
hochhalten. Hier wäre wünschenswert, wenn gerade im Basketballbereich 
die Zahlen wieder steigen würden. Auch, obwohl die Mitglieder dem Verein 
zu Corona-Zeiten treu geblieben sind. 

 
# Winck erzählte im Vorstandsbericht von einer Sitzung junger 

Vereinsmitglieder kurz vor der Jahreshauptversammlung, die den Vorstand 
unterstützen und perspektivisch ablösen können/wollen/sollen. Es wäre 
wünschenswert, wenn die Zielsetzung mittelfristig erreicht werden kann. 

 
# Heinz Schrudde hat den Vereinsbus reparieren lassen und steht wieder zur 

Verfügung. 
 

# Winck berichtet auf Nachfrage von Schrudde über Gespräche mit GW 
Barkenberg, die sich eine Fusion mehrerer Wulfener Vereine sehr gut 
vorstellen können. Es wird ein weiteres Treffen geben, bei dem 
weiterdiskutiert wird. Teilnehmer: u. a. GW Barkenberg, BSV Wulfen, GSC 
Wulfen-Barkenberg, … Es war ein generelles Kennenlernen und 
oberflächliches Kratzen an gemeinsamen Themen. Perspektivisch kann es 
sinnvoll sein (z. B. Thema Hauptamtlichkeit). Dazu kommen auch Themen 
wie Schiedsrichter- und Übungsleitermangel. 

 
Christoph Winck verabschiedet die Mitgliederversammlung 2022 und bedankt sich bei 
allen Personen für Ihre Teilnahme. 
 
 
Ende der Versammlung: 19.28 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Carsten Duwenbeck         Christoph Winck 
    –Schriftführer–        –1. Vorsitzender– 


